

L'école de dessin d'Ambrumesnil expose à la salle des 12* d'Or

Publié 27/06/2018



La salle des Douze étoiles d'or abrite, jusqu'au 29 juin, l'exposition des travaux de l'école de dessin animée par Sviatlana Vertsinskaïa depuis cette année. Les cours ont lieu le mardi et le jeudi pour les adultes et un cours sera proposé aux enfants à la rentrée, à partir du 2 septembre. L'activité occupe l'ancienne classe de l'école primaire fermée depuis juin 2017.

Le professeur explique que l'exposition reprend les thèmes de l'année, souvent axés sur l'acquisition de nouvelles techniques. Les élèves ont dû travailler sur des natures mortes d'automne, des nus, des techniques mixtes comprenant du pastel, de l'aquarelle, du feutre, de l'encre de Chine, des dessins de vêtements, des paysages hivernaux, des dessins sur fond de papier journal avec de l'encre de Chine... Une sortie a été organisée à Mers-les-Bains d'où les élèves ont rapporté des croquis, des photos, dont ils ont fait des triptyques à la manière des carnets de voyage. Des mini-stages ont aussi été proposés autour des richesses patrimoniales de notre région : le château d'Imberville, le château de Dieppe, le colombier d'Ambrumesnil, le manoir d'Ango...